
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass zu den TOPs 8, 9 und 15 die jeweiligen Vorberatungen 
in den Fachausschüssen noch folgen. Der Beratungstermin im Hauptausschuss hätte somit 
der 01.09.2020 sein sollen. Bei der Festlegung der Beratungsfolge mit dem Hauptausschuss 
am heutigen Datum wurde das nicht bedacht. Ungeachtet dessen wurden diese TOPs auf der 
Tagesordnung belassen. Ratsherr Kühl schlägt vor, die Themen dementsprechend in dieser 
Sitzung zu beraten – also ohne Kenntnis von Ergebnissen aus den Fachausschüssen. 
 
Ratsherr Kühl weist zudem darauf hin, dass die Vorlage zu TOP 9 in der Ratsversammlung 
am 23.06.2020 vertagt worden ist. Die Verwaltung hat eine Neufassung vorgelegt, die auch 
dem Hauptausschuss noch einmal zu Vorberatung vorgelegt wird. 
 
Es besteht Einvernehmen, die Tagesordnung in der übermittelten Reihenfolge abzuhandeln. 
 


